



Miércoles 27 de Agosto 2025

CMIC NACIONAL

Visión Financiera

(2025-08-26, Georgina Howard, Quadratín JAL (sitio),)

La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), que representa a nivel nacional María de Lourdes Medina; y la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, que lleva **Luis Méndez Jaled**, organizan el evento “Juntos por la Competitividad”. Este ejercicio agendado para el 27 de agosto reunirá a empresarios, industriales y profesionales de sectores regulados, para reforzar la competitividad de las empresas mediante el cumplimiento de normas y estándares.

[Quadratín CHIS \(Sitio\)](#).

Presión de agua, presión social

(2025-08-26, Redacción, Quadratín SLP (Sitio),)

En Nuevo León, la crisis del agua no solo se mide en presas vacías o cortes programados, también se vive en la baja presión que golpea a tres de cada diez viviendas en la zona urbana. Este ejercicio agendado para el 27 de agosto reunirá a empresarios, industriales y profesionales de sectores regulados, para reforzar la competitividad de las empresas mediante el cumplimiento de normas y estándares, por ello, la ema va de la mano con la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), que representa a nivel nacional María de Lourdes Medina; y la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, que lleva **Luis Méndez Jaled**.

DELEGACIONES CMIC

Aumenta 7% valor de construcción en NL

(2025-08-26, Paula Román, Reforma.com (sitio),)

Durante el primer semestre del 2025, el valor de la construcción por parte de empresas en Nuevo León aumentó 7.0% anual real, esto es ajustando por inflación la medición. Con un valor de la construcción de 37 mil 121 millones de pesos de enero a junio pasados, Nuevo León contribuyó con el 12.8% al total de la producción de las constructoras en México, que fue de 290 mil 295 millones. Rodrigo Garza, presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción** en Nuevo León, estimó que la construcción en la Entidad seguirá avanzando en los siguientes meses debido a un aceleramiento en la obra pública, tanto estatal como municipal.

Obras privadas e industriales sostienen actividad en Tijuana

(2025-08-26, Redacción, El Imparcial de Tijuana BC (Sitio),)

El sector de la construcción ha atravesado un año complicado por la falta de inversión pública y la incertidumbre en temas como aranceles e insumos, informó el presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción** en Tijuana (**CMIC**). Elmer Peña Ruvalcaba estimó que la actividad ha caído hasta en un 60% en comparación con años anteriores, debido a la contracción tanto en obra pública como privada, y al freno de inversiones por parte del gobierno federal.

ATIENDE GOBIERNO DE MEXICALI ANTE LLUVIAS

(2025-08-26, Redacción, El Mexicano BC (sitio),)

Las direcciones de Obras y Servicios Públicos, mantiene los trabajos de desagüe en las zonas de la ciudad afectadas por las lluvias la tarde del lunes, informó la alcaldesa de Mexicali, Norma Bustamante. En este sentido, explicó que la Dirección de Obras Públicas se encuentra enfocada en el desagüe del desnivel de Eje Central, con el apoyo de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** y empresas privadas, que han proporcionado su equipo de bombeo.

Recupera sector construcción crecimiento en NL; sube 4.5% en junio

(2025-08-26, Redacción, Reportacero (Sitio),)

Después de que el pasado mes de mayo el valor de la producción de las empresas del sector de la construcción de Nuevo León registró una disminución de 5.88 por ciento en pesos constantes con relación a abril, en junio revirtió este desempeño al reportar un alza mensual de 4.5 por ciento, al sumar seis mil 530 millones de pesos (mdp). "Durante el año el valor de la producción se había mantenido con crecimientos mensuales y anuales, solo en mayo tuvo un retroceso mensual, y esa situación se puede presentar por la etapa en la que se encuentran las obras, pues cuando construyes hay fases en la que los costos de una misma obra son más altos en un mes que en otro y eso se refleja en los indicadores", dijo Rodrigo Garza Tijerina, presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, delegación Nuevo León.

[Mobil News NL \(Sitio\)](#),

Buscan CMIC y municipio de Tecate impulsar infraestructura

(2025-08-27, Redacción, El Portavoz Noticias BC (sitio),)

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, delegación Tijuana, Tecate y Rosarito, llevó a cabo su reunión mensual en la ciudad de Tecate, la cual contó con la presencia del presidente municipal, Román Cota Muñoz, quien expuso los proyectos prioritarios de infraestructura y destacó la relevancia de sumar esfuerzos con las empresas constructoras. Al respecto, el Ing. Elmer Peña Ruvalcaba, presidente de la cámara, subrayó que este encuentro obedece a la necesidad de estrechar lazos con los municipios que integran la delegación, y conocer de primera mano las obras estratégicas en las que la iniciativa privada puede ser un aliado.

Los constructores de Monclova sobreviven con trabajo foráneo

(2025-08-27, Criselda Farías, El Tiempo Monclova COAH (sitio),)

Monclova y la Región Centro de Coahuila, los constructores están sin obra y sin oportunidades locales. La escasa inversión en infraestructura por parte de los gobiernos estatal y federal ha obligado a muchos empresarios a buscar contratos en otros estados del país para sobrevivir. "Aquí prácticamente no hay trabajo. Lo poco que hay ya está repartido", lamentó Eugenio Williamson, presidente del Consejo Consultivo de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** en la región.

CMIC Delegación Veracruz Sur, rindió su informe de labores

(2025-08-26, Redacción, El Liberal del Sur VER (sitio),)

De acuerdo a lo establecido en los estatutos rectores, el pasado 20 de agosto el Comité Directivo de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, Delegación Veracruz Sur, rindió su informe de labores ante los afiliados de este organismo. Durante el evento, encabezado por

el ingeniero Iván Ordaz Aréchiga, presidente de la Delegación, se presentaron los logros y avances alcanzados hasta la fecha por el Comité Directivo, fortaleciendo así el compromiso de la **CMIC** Veracruz Sur con el desarrollo y la profesionalización del sector.

[Canacos crean alianza para impulsar el consumo y el turismo local en México](#)

(2025-08-26, Redacción, Johnny Oliver Quintal YUC (sitio),)

La iniciativa busca que los comercios del país den un lugar prioritario a los productos y servicios con la denominación "Hecho en México", haciendo frente a la competencia de los productos importados. Los presidentes de Canaco de Mazatlán, Tijuana, Álvaro Obregón, Netzahualcóyotl y Huamantla firmaron el convenio, que permitirá crear un ecosistema de intercambio comercial, conexiones de negocios y experiencias empresariales que visibilice la riqueza de cada región. En el evento que contó con la presencia de los representantes de las CANACOS de Netzahualcóyotl, Mazatlán, Huamantla y Álvaro Obregón, José Espinosa Rivera, Francisca de los Ángeles Cázares Olivares, José Agustín Suárez Gómez y Darío Julio César Mercado Esquivel, respectivamente, se precisó que con la promoción que realizará esta la alianza se busca contrarrestar la percepción de criminalidad que a veces se proyecta del país.

[Impulsan CMIC y Tecate proyectos de infraestructura](#)

(2025-08-26, Redacción, Infobaja BC (sitio),)

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, delegación Tijuana, Tecate y Rosarito, realizó su reunión mensual en esta ciudad, donde se planteó la necesidad de impulsar proyectos de infraestructura mediante la colaboración entre el sector empresarial y el gobierno municipal. El encuentro contó con la participación del alcalde Román Cota Muñoz, quien presentó los proyectos prioritarios de su administración, entre ellos la construcción del centro de transferencia de residuos del Paso del Águila, con una inversión de 7 millones de pesos, y la primera etapa de una nueva estación de bomberos en la misma zona.

[Uniradio Informa BC \(Sitio\)](#),

[Realizan 3er. seminario "Sistema Portuario Mexicano en Ensenada"](#)

(2025-08-26, Redacción, Uniradio Informa BC (Sitio),)

Con el objetivo de dar a conocer las acciones que realiza la Coordinación General de Puertos y Marina Mercante (CGPMM), la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, llevó a cabo el Tercer Seminario "Sistema Portuario Mexicano", en esta ciudad. Participaron alrededor de 90 directivos de la **CMIC** de 44 delegaciones de los estados del país, quienes recibieron información de las acciones y proyectos de las Administraciones del Sistema Portuarias Nacionales (Asiponas) y Administraciones Portuarias Integrales (APIs) de la república.

CONSTRUCCIÓN

[Aumenta el trabajo informal](#)

(2025-08-27, Juan Luis Ramos, El Sol de México, . 13)

El sector informal empujó la generación de empleos en el país durante el segundo trimestre del año, según reportó este martes el Inegi. Entre abril y junio, 59.4 millones de personas estuvieron ocupadas en el país, lo que significó 113 mil 599 más que en el mismo periodo de 2024. No obstante, el repunte se debió sobre todo al sector informal, que sumó a 32.6 millones personas empleadas, 398 mil 376 más que hace un año. En total, la informalidad alcanzó a cerca de 55

por ciento de la población ocupada en el país. En contraste, la ocupación formal se mantuvo estable e, incluso, mostró retrocesos en sectores clave. La industria de la construcción perdió 226 mil empleos y mientras que en el sector de las manufacturas hubo una baja de 118 mil puestos de trabajo. Aunque la cifra global de empleo subió, la mayor parte de los nuevos trabajos no ofrecen prestaciones.

RELEVANTES NACIONALES

Sube robo de autos 276% en Sinaloa

(2025-08-27, Benito Jiménez, Reforma, . 1)

Sinaloa enfrenta un repunte en delitos patrimoniales en medio de la guerra que libran las facciones del Cártel de Sinaloa: los Mayitos y los Chapitos. Mientras el robo de vehículos tuvo un incremento del 276 por ciento en el primer semestre del año, los robos en comercios registraron un alza del 108 por ciento, de acuerdo con cifras oficiales.

En dos décadas, narco mexicano gana casi un billón de dólares

(2025-08-27, Max Aub, El Universal, . 1, 6)

En dos décadas, narco mexicano gana casi un billón de dólares Hoy en día los cárteles obtienen hasta 80 mil millones de dólares al año por tráfico de drogas y migrantes, además del huachicol, señala fuente del gobierno de EU MAX AUB -nacion@eluniversal.com.mx Los cárteles mexicanos han obtenido ganancias por 950 mil millones de dólares en dos décadas, indican estimaciones del Departamento de Justicia de Estados Unidos.

El Mayo Zambada sí puede revelar información a EU

(2025-08-27, Manuel Ocaño, Excélsior, . 1, 8)

SE COMPROMETE A No APELAR SENTENCIA El Mayo Zambada sí puede revelar información a EU AUNQUE EL ACUERDo con la Fiscalía de NY no incluye algún tipo de colaboración, el capo tiene datos que se pueden utilizar judicialmente o para presionar a algunos personajes o gobiernos POR MANUEL OCANo Ninguna de las cláusulas del acuerdo entre Ismael Zambada y la Fiscalía de Nueva York compromete al cofundador del Cártel de Sinaloa a colaborar con el gobierno de Estados Unidos en indagatorias criminales.

EU empuja coalición antinarco, Francia va y Maduro pide ayuda

(2025-08-27, Diego Salcedo, Milenio Diario, . 1, 6 7)

Fronteras. Marco Rubio resalta el combate multinacional en medio del despliegue de destructores hacia el Caribe y Argentina anuncia que se suma al cerco; el presidente de Venezuela toca a la puerta de la ONU EU empuja coalición antinarco, Francia va y Maduro pide ayuda Con el trasfondo del despliegue de buques de guerra estadounidenses frente a las costas de Venezuela, el secretario de Estado de EU, Marco Rubio, resaltó ante el presidente Donald Trump los avances en la construcción de una "coalición internacional" contra lo que calificó de "la plaga del tráfico de drogas". Destacó que su país está recibiendo "una increíble cooperación económica con Ecuador, Paraguay, Guyana, Trinidad y Tobago Argentina", además de que la víspera Francia movilizó equipo al Caribe. En tanto, el gobierno de Caracas pidió apoyo al secretario general de la ONU ante "las amenazas" envió de unidades militares y hasta armas nucleares" de Estados Unidos. PAGS.6Y7 Alianza global antinarco, pide EU; Francia va Venezuela. Rubio plantea una lucha multinacional en medio del envío de más buques hacia el Caribe; Milei se une al cerco

DIEGO SALCEDO Y AGENCIAS, WASHINGTON, BUENOS AIRES Y CARACAS DIEGO SALCEDO Y EFE WASHINGTON Y BUENOS Con el trasfondo del despliegue de buques de guerra estadounidenses frente a las costas de Venezuela, el secretario de Estado de EU, Marco Rubio, resaltó ante el presidente Donald Trump los avances en la construcción de una "coalición internacional" contra "la plaga" del tráfico de drogas.

Para la DEA, García Luna, Chapoy Mayo son lo mismo: Sheinbaum

(2025-08-27, Alma E. Muñoz, La Jornada, . 1, 3)

Lo calificó de gran narcotraficante Para la DEA, García Luna, Chapoy Mayo son lo mismo: Sheinbaum ALMA E. MUÑOZ, EMIR OLIVARES, DAVID BROOKS Y JIM CASON/P3Y27 Ordena a SRE hacerle llegar las cifras; desde 2018 bajaron 60% los homicidios, indica Hay 76 mil páginas de transcripciones de escuchas en el caso de Abigael González ESTÁ AL NIVEL DE EL CHAPO Y EL MAYO, DIJO ANTIER EL DIRECTOR DE LA DEA Equipara EU a García Luna con los grandes capos, destaca Sheinbaum Sobre las acusaciones de Zambada, "tiene que haber una denuncia" // La fiscal Bondi indicó "claramente que hay colaboración con México en reducción de delitos", resalta la mandataria ALMA E. MUÑOZ Y EMIR OLIVARES Sobre la declaración de culpabilidad de Ismael El Mayo Zambada "sabemos lo que ustedes", aseguró ayer a la prensa la presidenta Claudia Sheinbaum, quien afirmó que los señalamientos que hizo el narcotraficante - de que corrompió a policías, mandos militares y políticos en México-tienen que ser respaldados con una denuncia. "¿A quién le daba dinero?", preguntó.

Aumenta población ocupada en 440 mil personas

(2025-08-27, Mario Luna, El Financiero, . 1, 4)

Aumenta población ocupada en 440 mil personas INEGI. Cierra 2.º trimestre con alza anual de 549 mil trabajadores en informalidad La población ocupada en México aumentó en 440 mil personas en el segundo trimestre del año con respecto a los tres meses previos, lo que representó la mayor alza trimestral desde 2023, sustentada, principalmente, en la informalidad.

Exportación de acero mexicano a EU cayó 16.6% en el primer semestre

(2025-08-27, Roberto Morales, El Economista, . 1, 27)

Empresas y Negocios Comienzan a sentirse efectos de los aranceles La participación de México en las importaciones de EU del metal pasó de 13.4% en la primera mitad del 2024 al 12.3% actual.

CFE invertirá 800 mdd en plantas termosolares

(2025-08-27, Atzayacatl Cabrera, El Sol de México, . 1, 4)

BAJA CALIFORNIA SUR CFE invertirá 800 mdd en plantas termosolares ATZAYACATL CABRERA Las centrales beneficiarán con energía limpia entre 100 mil y 200 mil hogares La Comisión Federal de Electricidad (CFE) anunció la construcción de dos centrales termosolares de 50 megawatts cada una en Baja California Sur, con una inversión total de 800 millones de dólares.

Venezuela y EU escalan la militarización

(2025-08-27, AFP, Reuters, EFE, El Sol de México, . 23)

Venezuela patrullará con drones y buques de la Armada sus aguas territoriales, en medio de una nueva tensión con Estados Unidos, que también anunció un despliegue militar en el Caribe sur.

El ministro venezolano de Defensa, Vladimir Padrino, anunció un "despliegue de drones con distintas misiones" y "recorridos fluviales con infantería de Marina" en el noroeste del país.

[Invierten 800 MDD en dos termosolares](#)

(2025-08-27, A. Velasco, El Heraldo de México, . 1, 22)

#LUZELNAGONZÁLEZ INVIERTEN 800 MDD EN DOS TERMOSOLARES LA TITULAR DE LA SENER DIó A CONOCER QUE SERÁN CONSTRUIDAS EN BCS, COMo PARTE DEL PLAN DE FORTALECIMIENTO Y EXPANSIÓN DEL SISTEMA ELÉCTRICO NACIONAL 2025-2030 POR CARLOS NAVARRO, NOEMÍ GUTIÉRREZ Y ANGÉLICA VELASCO/P22 800 MDD PARA PLANTA VIE TEN R Centrales termosolares utilizarán tecnología de última generación, lo cual "es inédito" POR A. VELASCO, C. NAVARRO YN. GUTIÉRREZ MERK2@ELHERALDODEMEXICO. COM as primeras dos centrales termosolares con almacenamiento térmico en el país serán construidas en una planta en Baja California Sur con una inversión estimada de 800 millones de dólares, informó la secretaria de Energía, Luz Elena González Escobar.

[Maduro responde con buques en el Caribe, entre la pugna con Trump](#)

(2025-08-27, Redacción, La Razón de México, . 24)

Venezuela intensificó ayer la presencia militar y policial en sus fronteras con Colombia y en aguas del Caribe, en un contexto de creciente tensión con Estados Unidos. El gobierno del presidente Nicolás Maduro anunció el despliegue de buques de la armada, drones y más de 15 mil efectivos para reforzar la operación antinarcóticos, denominada "Operación Relámpago del Catatumbo". Según el ministro de Defensa, Vladimir Padrino López, la medida busca fortalecer la seguridad en los estados de Táchira y Zulia, zonas clave para el tránsito de grupos armados y narcotraficantes.

[Acusa Piña asedio y acoso contra PJ](#)

(2025-08-27, Ángel Cabrera, 24 Horas, . 1, 3)

RUMBO DEL PAÍS NO DEPENDE DEL APLAUSO, ASEVERA Acusa Piña asedio y acoso contra PJ Con la ausencia de tres ministros, la presidenta de la SCJN, Norma Piña, rindió su último informe y afirmó que, pese a las condiciones adversas y las agresiones de las que fueron objeto, sostuvieron la Constitución y cumplieron con el 93% de sus objetivos. Para Loretta Ortiz, el Poder Judicial fue autocomplaciente y no reparó errores estructurales. En esta despedida de sus funciones, ya que a partir del 1 de septiembre inician los togados surgidos por elección popular, Javier Laynez exhibió a Lenia Batres como la de mayor rezago en sus resoluciones.

[Las últimas horas de la corte](#)

(2025-08-27, Daniel Flores, Reporte Indigo, . 1, 12 13)

LAS ÚLTIMAS HORAS DE LA CORTE Sin dos de las ministras consideradas afines a la Cuarta Transformación, la ministra presidenta de la SCJN cerró su periodo entre aplausos de juristas retirados y en funciones. Alegó que fue objeto de calumnias y desinformación, pese a ello, dijo que la Corte nunca se confrontó y estuvo a la altura de las circunstancias Suprema Corte de Justicia de la Nación 12 #Poder Judicial LAS ULTIMAS HORAS PE CORTE Sin dos de las ministras consideradas afines a la Cuarta Transformación, la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, cerró su periodo entre aplausos de juristas retirados y en funciones. Alegó que fue objeto de calumnias Y desinformación, pese a ello, dijo que la Corte nunca se confrontó Y estuvo

a la altura de las circunstancias POR DANIEL FLORES @Daniel_17flores a Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) cerró un ciclo histórico con la presentación de los informes finales de la gestión de sus dos salas y del Pleno tal cual lo conocemos para marcar el ingreso, el próximo 1 de septiembre, de los ministros electos.

Se suman a a lucha

(2025-08-27, Fernanda Muñoz, Reporte Índigo, . 24 25)

Cientos de civiles venezolanos se sumaron a la milicia de su país para defenderlo de Estados Unidos y de su despliegue militar. Las inscripciones de los venezolanos a la Milicia Bolivariana comenzaron inmediatamente después del llamado de Nicolás Maduro para desplegar a sus milicianos en todo el territorio, respondiendo así al actuar estadounidense. El gobierno de Donald Trump ordenó que miembros de marina y militares se desplegaran cerca de Venezuela con el propósito de frenar el narcotráfico y evitar que accediera a su país, lo cual fue respaldado por países como Francia y Trinidad y Tobago.

CÁMARAS EMPRESARIALES

Preocupa economía alterna

(2025-08-27, Reforma Staff, Reforma, . 6)

La economía informal en México supera los 6.3 billones de pesos, esto es equivalente al 4.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, lo cual es una alerta, advirtió la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco). Por ello, reclamó que existan aduanas fuertes en el País para evitar el paso de productos de contrabando que afectan a la economía formal.

El Verde apoya baja de 50% a subvenciones a partidos, pero pide que a todos se les asigne el mismo monto

(2025-08-27, Georgina Saldierna, La Jornada, . 5)

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) estaría de acuerdo en disminuir 50 por ciento el financiamiento público a partidos, pero siempre y cuando los recursos se distribuyan de manera equitativa, "pareja" entre todas las fuerzas políticas, sin importar el número de electores que representen, sostuvo el coordinador Manuel Velasco. Durante la reunión plenaria del PVEM, de cara al próximo periodo de sesiones, expuso que apoyan la reforma electoral propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum, pero debe lograr el mayor consenso posible. A la reunión acudieron la secretaria de Turismo, Josefina Rodríguez, y el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes.

Primero los pobres: la hora de las 40 horas

(2025-08-27, Lisandro Morales Silva, El Universal (sitio),)

La reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales se ha convertido en uno de los temas centrales de debate. El gobierno lo ha presentado como una conquista histórica para los trabajadores mexicanos, un intento de homologar nuestras condiciones con estándares internacionales que privilegian la calidad de vida. Hoy, más de un siglo después, la discusión se repite con otros términos. Los empresarios advierten, o al menos ese es su discurso, que reducir de 48 a 40 horas semanales ocasionaría pérdidas millonarias, menos competitividad y hasta desempleo. Es el mismo argumento que se esgrimió cuando se estableció el salario mínimo,

cuando se reconoció el reparto de utilidades, o recientemente, cuando se amplió el derecho a vacaciones dignas. En todos esos casos los augurios catastróficos no se cumplieron, por el contrario, considero que esas reformas fortalecieron la cohesión social y abrieron espacios de bienestar que impulsaron la productividad a largo plazo.

Geraldo Alckmin, vicepresidente de Brasil, llegará este martes al AIFA

(2025-08-26, Pedro Domínguez, Milenio (sitio),)

El vicepresidente de Brasil, Geraldo Alckmin, inicia esta noche una visita de trabajo a México para dar seguimiento a los acuerdos que tuvieron Claudia Sheinbaum y Lula da Silva en el G-20. El vicepresidente brasileño participará el miércoles 27 en el Encuentro Empresarial México-Brasil, organizado por ambos gobiernos con apoyo del Consejo Coordinador Empresarial, el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología y la Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversión.

México y Brasil estrechan lazos: agenda de comercio e inversión al centro

(2025-08-26, María del Pilar Martínez, El Economista (sitio),)

El vicepresidente y ministro de Desarrollo, Industria, Comercio y Servicios de la República Federativa del Brasil, Geraldo Alckmin, realizará una visita oficial a México con el objetivo de fortalecer la cooperación económica y política entre ambos países. Alckmin será recibido la noche de este martes por el canciller Juan Ramón de la Fuente en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y estará en el país durante dos días, acompañado de ministros de Estado, autoridades, académicos y empresarios de sectores estratégicos de Brasil. El miércoles 27 de agosto, el vicepresidente participará en el Encuentro Empresarial México-Brasil, organizado por ambos gobiernos con el apoyo del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (COMCE) y la Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversión.

Seguritech se suma a campaña "Lo hecho en México está bien hecho"

(2025-08-26, Raúl Mendoza, El Heraldo de México (sitio),)

Seguritech, empresa 100% mexicana con más de 30 años en el mercado mexicano, fue parte de las marcas que acompañaron al Gobierno de México para la presentación de la campaña "Lo hecho en México está bien hecho". La iniciativa que da continuidad a la campaña "Hecho en México" fue presentada este viernes por la Secretaría de Economía y otras dependencias mexicanas, así como por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en el Polyforum Siqueiros, lugar en donde la empresa líder de soluciones tecnológicas de misión crítica para garantizar la seguridad tuvo representación en la figura de Heberto Molina, Director General de Nuevos Negocios.

El Consejo Coordinador Empresarial y la cuarta transformación

(2025-08-27, Redacción, SDP Noticias (sitio),)

Todos, al menos la inmensa mayoría, hacemos caso omiso de la guerra propagandística que divulga la oposición. Todavía, a estas alturas, dicen que- el proyecto de la cuarta transformación es un peligro para México.

Andar y Ver // La tutela del volcán

(2025-08-27, Jesús Silva-Herzog Márquez, Reforma, . 20)

De la mirada del poeta surge la ciudad porque la ciudad no existe si no la vemos. No existe si no la caminamos. No existe si no la imaginamos. "Ver es hacer" dice Julio Trujillo en uno de los cantos de su largo poema a la Ciudad de México. Bajo la sombra de los párpados se erigen puentes, se tiende la historia de los cables que oscurecen el cielo. Bajo el pie del paseante bailan las bolsas de basura se hundén las iglesias.

Jaque Mate // Sobornos de 'El Mayo'

(2025-08-27, Sergio Sarmiento, Reforma, . 10)

El abogado de "El Mayo" Zambada afirma que su defendido no dará nombres, pero podría modificar su testimonio a cambio de un mejor trato. La presidenta Sheinbaum ha afirmado que no le preocupan las declaraciones de Ismael "El Mayo" Zambada. Según Frank Pérez, su abogado, no dio nombres ni los dará: "Todo eso que dijo ya está en otros juicios. Solo dijo lo que era necesario. Él no va a hablar de nadie".

Historias de NegoCEOs // El polémico contrato de mil millones del ISSSTE

(2025-08-27, Mario Maldonado, El Universal, . 9)

Este jueves, el ISSSTE definirá el destino de uno de sus contratos más sensibles y estratégicos: el servicio de hemodiálisis en sus unidades hospitalarias. Se trata de la licitación LA-51-GYN-051GYN005-N-406-2025 cuyo importe máximo asciende a 994 millones 745 mil pesos más IVA. En el sector no hay duda de que el favorito es Fresenius, la trasnacional alemana que, pese a arrastrar incumplimientos y sanciones, mantiene un lugar privilegiado en las compras públicas del país.

Las instituciones, en riesgo

(2025-08-27, Martín Espinosa, Excélsior, . 12)

El actual grupo en el poder recibió en 2018, mal que bien, un sistema democrático que -aún inacabado- estaba construido sobre instituciones públicas fuertes, avances importantes en materia de desarrollo social e igualdad, ahorros importantes en diversas áreas de la administración pública y reglas electorales imparciales. Sin embargo, con base en una narrativa falsa y engañosa a falta de pruebas, el oficialismo ha ido minando dicho sistema para debilitar el entramado institucional existente con la finalidad de instaurar un sistema totalitario, más radical que el que se perpetuó durante todo el siglo pasado y que tanto costó derrumbar.

Activo Empresarial // UNAM, con BBVA y egresados; Sheinbaum-Lomelí y presupuesto

(2025-08-27, José Yuste, Excélsior, . 1 2)

La presidenta Sheinbaum es una egresada orgullosa de la UNAM. Ayer, sin asistir directamente a Ciudad Universitaria, sí estuvo en el Colegio de San Ildefonso, perteneciente a la UNAM, recinto que acogió la iniciativa del Bachillerato Nacional. La UNAM, junto con el Politécnico, aportarán para mejorar los planes de estudio y la calidad, de modo que todos sientan una buena educación en el bachillerato nacional.

Análisis Superior // Reforma fiscal

(2025-08-27, David Páramo, Excélsior, . 3)

La presidenta Claudia Sheinbaum ha dejado claro que el corazón del Paquete Económico será empoderar a la Agencia Nacional de Aduanas, encabezada por Rafael Marín Mollinedo, con un refuerzo legal que le permitirá combatir de mucho mejor manera a la evasión fiscal, que hoy representa uno de los dos principales focos del problema. Vale la pena subrayar que la intención de analizar una posible reforma fiscal solo existe en la ambición política de un Ricardo Monreal, quien se está alejando cada día más del círculo cercano del grupo que hoy está en el poder.

Veranda // Odisea mexicana como producto turístico

(2025-08-27, Carlos Velázquez, Excélsior, . 4)

Odisea México abrirá sus puertas la próxima semana para invitar a los visitantes a descubrir las tradiciones nacionales. El empresario evitó revelar el monto de la inversión y se limitó a decir que fueron varios cientos de millones de pesos, y que la capacidad será de unas cuatro mil personas diarias. Nasta ve su odisea como un negocio a largo plazo, quiere reinvertir las ganancias y abrir otras experiencias similares en México y el extranjero, seguramente empezando por España.

Juegos de Poder // El show del Mayo

(2025-08-27, Leo Zuckermann, Excélsior, . 11)

Ismael El Mayo Zambada le ha hecho un enorme daño a México. Fundó y, durante décadas, lideró uno de los grupos del crimen organizado más poderosos de la historia mundial: el Cártel de Sinaloa. Hoy, por personajes como Zambada, tenemos un Estado ausente o débil, controlado por el crimen organizado en muchos territorios.

Bitácora del Director // Informalidad y pobreza

(2025-08-27, Pascal Beltrán del Río, Excélsior, . 2)

El crecimiento de la informalidad laboral en México, que alcanzó el 54.8% de la población ocupada en el segundo trimestre de 2025, representa un retroceso en la seguridad social y pone en jaque los avances logrados en la lucha contra la pobreza. Este fenómeno, que afecta principalmente a los estados más pobres del país, requiere de una respuesta integral que no criminalice a los trabajadores informales, sino que fomente la formalización del empleo.

Cuenta Corriente // Transición energética, conectar Baja Sur

(2025-08-27, Alicia Salgado, Excélsior, . 5)

La secretaria de Energía, Luz Elena González Escobar, presentó en la mañana el proyecto de construcción de las primeras dos centrales termosolares con almacenamiento térmico en el estado de Baja California Sur, con una inversión de alrededor de 800 millones de dólares. En Baja Sur hay plantas solares instaladas, la más importante es la de Gauss Energía, Aura Solar III, de 10.5 MW, con una inversión de 45 millones, que tiene capacidad de almacenamiento eléctrico; es un pequeño productor que le vende la totalidad de la energía a la CFE desde 2018 y aporta menos del 4% de la energía.

Duda Razonable //El festejo de los halcones que no firmarán el acuerdo

(2025-08-27, Carlos Puig, Milenio Diario, . 2)

El lunes en Nueva York, en la conferencia de prensa para celebrar y presumir por parte del gobierno de Estados Unidos la declaración de Ismael El Mayo Zambada declarándose culpable de crímenes que lo tendrán en prisión el resto de sus días, estuvieron. Según nos ha dicho la

presidenta Sheinbaum, en los próximos días o semanas se firmará un acuerdo de cooperación en asuntos de seguridad entre el secretario Marco Rubio y el canciller Juan Ramón de la Fuente.

En Privado //Morena en la lucha por el poder

(2025-08-27, Joaquín López-Dóriga, Milenio Diario, . 3)

A la presidenta Claudia Sheinbaum le sembraron una pregunta, del estercolero de Jesús Ramírez Cuevas, sobre la división en Morena, tema que intereses personales está moviendo Fernández Noroña, en aras de acomodarse para el próximo sexenio del que, dice, será candidato presidencial. Y la respuesta fue la lógica: la unidad del partido-movimiento, que es lo que necesita y contra lo que apuestan sus opositores internos, que los hay, abrazados a la línea de López Obrador, que fue quien los inventó, les dio cargos, recursos y los hizo trascender a un segundo gobierno como sus alfiles, aunque también tenga, más que rey, reina, príncipe, Andy, de los mismos apellidos y de quien se ha autodesignado legatario personal.

Coordenadas // El desafío interminable de la informalidad

(2025-08-27, Enrique Quintana, El Financiero, . 2)

El INEGI dio el día de ayer dos noticias: una buena y otra no tanto. La primera es que la población económicamente activa ocupada creció en el segundo trimestre de este año en 113 mil 599 personas respecto al mismo periodo de 2024. Puede parecer un número modesto, pero tiene un peso simbólico.

Estrictamente Personal // Aguas con lo que dice, presidenta

(2025-08-27, Raymundo Riva Palacio, El Financiero, . 32)

Si la prudencia es víctima de la propaganda, como suele suceder con las declaraciones incontinentes de la presidenta Claudia Sheinbaum en sus monólogos matinales, el cortoplacismo de su narrativa requiere ajustes para evitar mentir y contradecirse en cuestión de minutos, y para que el tiro no le salga por la culata, como pasó con su reacción al mensaje que dio el administrador de la DEA, Terrance Cole, tras el reconocimiento de culpas de Ismael El Mayo Zambada, líder histórico del Cártel de Sinaloa, en la Corte Federal en Brooklyn.

La Gran Depresión // Lo que Sí tiene Banxico y no la Fed

(2025-08-27, Enrique Campos Suárez, El Economista, . 15)

Con todo y las referencias a los "otros datos", la presidenta Claudia Sheinbaum se abstuvo de insistir, en la celebración del centenario del Banco de México, en su idea de dotar de un mando dual al banco central mexicano. Esta afortunada reconsideración presidencial, que anticiparía que no debe haber ninguna iniciativa legislativa que cambie el mandato del Banxico, reafirmó la confianza en esa institución básica de este país.

La Quinta Transformación // Hoy, un caso para el "año de Hidalgo" en el Poder judicial

(2025-08-27, Darío Celis Estrada, El Heraldo de México, . 19)

El Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Estado de México resolverá un amparo que sentará un precedente de gran trascendencia para los mexicanos. El caso involucra a la estadounidense Niagara Bottling, que opera en el municipio de Soyaniquilpan de Juárez, donde los habitantes han denunciado la disminución de los niveles de sus pozos. El tribunal debe decidir si las embotelladoras pueden vender las aguas nacionales.

Desde el Piso de Remates // ENUT comenzará a medir tarea de cuidadores

(2025-08-27, Maricarmen Cortés, 24 Horas, . 16)

El Inegi, que preside Graciela Márquez, dará a conocer mañana la Encuesta Nacional sobre Uso del Tiempo (ENUT 2024), que se levanta cada 5 años desde 1990. En la ENUT 2024 se incluirán, por vez primera, el tiempo dedicado a las labores de cuidados en el hogar, no solo de niños y adultos mayores, sino también de personas con algún tipo de discapacidad y hasta el tiempo que se dedica a la atención de mascotas domésticas.

Corporativo // Daño ambiental en Puebla

(2025-08-27, Rogelio Varela, El Independiente, . 1, 4)

Un tema poco abordado desde el oficialismo, ahora que se busca relanzar a Pemex, es el daño ambiental ocasionado por los constantes derrames de petrolíferos en su red de ductos, que ha contaminado en los últimos años flora, fauna y agua en diversas regiones del país. La madrugada del sábado, vecinos de Huachinango, Puebla, alertaron de un fuerte olor a combustible, pero no fue sino más de 24 horas después que la paraestatal que lleva Víctor Rodríguez Padilla reconoció que esto se debió a un derrame de crudo en el oleoducto Poza Rica-Salamanca.

TREN MAYA

Crean parques arqueológicos

(2025-08-27, Staff, Reforma, . 19)

Además del Parque Balam Tun (izq.), en Chetumal, el INAH alista el Parque K'awiil (der.), en la estación Xpujil del Tren Maya, en Campeche. Ambos sitios, que prevén abrir en el último trimestre del año, se reconstruyen a partir de vestigios extraídos de las vías del proyecto ferroviario, lo cual ha recibido críticas de expertos. Staff

Destacan la participación económica en Quintana Roo

(2025-08-27, Redacción, La Razón de México, . 14)

QUINTANA ROO es la entidad federativa con mayor tasa de participación en la actividad económica, con el 67 por ciento nacional, y sólo el 2.8 por ciento está desocupado, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) Este índice, difundido por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), indica que Quintana Roo tiene a 987 mil 728 personas, el 67 por ciento de la población mayor de 15 años, realizando actividades económicas y sólo a 28 mil 297 desocupadas, lo que habla de la potencia económica que tiene el estado para geneempleo.

"Disputa entre cárteles rivales por cobro de piso del Tren Maya y Corredor Transístmico: EZLN

(2025-08-27, Raúl Ruíz, UnomásUno, . 15)

Los llamados megaproyectos no derivan en desarrollo, sino que "son sólo los corredores comerciales abiertos para que el crimen organizado tenga nuevos mercados", dijo el capitán Marcos en un comunicado. El líder del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), reapareció de nuevo en la escena pública y en los últimos días ha lanzado comunicados para criticar los megaproyectos, los desplazamientos, la violencia del crimen organizado, las desapariciones y el quehacer político de la derecha y de la izquierda progresista.

AIFA

Balean a extranjera en el Centro tras acudir al AIFA

(2025-08-27, Andrea Ahedo, Reforma, . 1)

Una mujer extranjera fue baleada durante un asalto al exterior del Hotel Congreso, en Calle República de Cuba y Allende, en la Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informa que la víctima habría sido seguida desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), al que acudió para cambiar divisas.

Aterrizó vicepresidente de Brasil en el AIFA para gira de trabajo de 2 días

(2025-08-27, De la Redacción, La Jornada, . 4)

Con la visita de trabajo a México del vicepresidente de Brasil, Geraldo Alckmin, ambas naciones "refrendan sus compromisos de fortalecer vínculos en diversos temas de la agenda bilateral", planteó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Alckmin aterrizó anoche en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, donde fue recibido por el canciller Juan Ramón de la Fuente.

Cae 13% transporte de carga aérea

(2025-08-27, Aldo Munguía, El Financiero, . 19)

Las medidas arancelarias han impactado sobre el movimiento de mercancías que se transportan a través del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el más importante en el país, pero que ha tenido una disminución del 13 por ciento en mercancías movilizadas a julio. De acuerdo con las cifras oficiales, el AIFA recibió 225 millones de kilos en carga de los aeropuertos nacionales e internacionales, 35 millones de kilos menos que en el periodo enero-julio del año pasado.

Ordenarán ocupación de 21 hectáreas para el paso del tren AIFA-Pachuca

(2025-08-27, Alejandro de la Rosa, El Economista, . 32)

El gobierno federal tiene listo un Decreto por medio del cual se declarará la ocupación temporal inmediata de 218,716.774 m² (21.87 hectáreas) relacionados con 77 inmuebles de propiedad privada que se ubican en municipios del Estado de México y de Hidalgo, por ser necesarios para la construcción del tren de pasajeros Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)-Pachuca, que se considera de utilidad pública.

Resumen Informativo, Las Noticias de las 6

(2025-08-27, Yoselin Sánchez, Canal 4 N+Foro TV,)

- En Ecatepec, Estado de México, un sujeto en aparente estado de ebriedad agredió a los ocupantes de un vehículo particular utilizando una llave para romper uno de los vidrios. La agresión se originó tras un accidente vial.

- Un automovilista logró evadir a una banda de presuntos montachos en la Avenida Central de Ecatepec. Más de seis individuos en dos vehículos intentaron extorsionarlo y dañaron su vehículo, pero él consiguió escapar.

- Una mujer extranjera fue herida de bala durante un asalto en el Centro Histórico de la Ciudad de México después de visitar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles para cambiar divisas. Su estado es crítico.

- Julio César N, policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, fue vinculado a proceso por el homicidio calificado de un motociclista el 19 de agosto. Se le dictó prisión preventiva domiciliaria, mientras que su compañero Luis Arturo N, acusado de abuso de autoridad, fue liberado.
- El IMSS Bienestar reportó que un bebé ingresado al Hospital Pediátrico de Tacubaya está estable, pero el estado de una bebé encontrada en un baño público en la Ciudad de México es reservado debido a problemas respiratorios y falla orgánica múltiple.
- El desalojo de 22 familias de un edificio en la colonia Roma de la Ciudad de México terminó en una riña con un detenido. Los vecinos intentaron impedir el arresto, lo que provocó el enfrentamiento.
- En la estación Consulado de la línea 5 del metro de la Ciudad de México, un vendedor de merengue forcejeó con dos mujeres policía. El Sistema de Transporte Colectivo recordó que la venta de productos está prohibida según la Ley de Movilidad capitalina.

REFINERÍA DOS BOCAS

Cobija Nahle en Veracruz a auditor de Pemex PEP ligado a sobornos

(2025-08-26, Redacción, Diario Noticias Web (Sitio),)

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, acogió en un cargo directivo de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas (SIOP) a quien fuera el auditor de Pemex Exploración y Producción (PEP) durante el tiempo en que funcionarios de esa dependencia, habrían recibido sobornos a cambio de contratos y auditorías favorables, como se reveló en una acusación hecha por el Departamento de Justicia de Estados Unidos. En la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas de Veracruz, Erick Núñez Albarrán tiene como su superior jerárquico a Leonardo Cornejo Serrano, designado por Rocío Nahle como secretario de la dependencia e involucrado en el caso de corrupción de Odebrecht en México. Cornejo tuvo bajo su control el presupuesto multimillonario de la refinería de Dos Bocas y firmó cientos de contratos cuyos montos no fueron revelados para su construcción, como lo dio a conocer Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad en octubre de 2023.

Producción de Dos Bocas se desploma en julio: ¿Cuántos barriles refinó al día?

(2025-08-26, Redacción, Momento Financiero (Sitio),)

La refinería Olmeca, ubicada en Dos Bocas, Tabasco, procesó 156,200 barriles diarios de petróleo crudo durante julio de 2025, lo que representa una disminución del 18.4% en comparación con junio, cuando alcanzó un máximo histórico de 191,500 barriles diarios. Esta información fue revelada por Petróleos Mexicanos (Pemex) en su reporte operativo publicado el 25 de agosto de 2025. A pesar de la caída en la producción, Dos Bocas superó la producción promedio de otras cuatro refinerías en México: Salamanca (131,200 barriles diarios), Cadereyta (122,200 barriles diarios), Minatitlán (113,600 barriles diarios) y Madero (107,700 barriles diarios). Sin embargo, se ubicó por debajo de las refinerías de Salina Cruz, Oaxaca (227,900 barriles diarios) y Tula, Hidalgo (163,900 barriles diarios).

Producción de crudo de Pemex sube 1% mensual

(2025-08-26, Redacción, Global Energy (Sitio),)

La producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un ligero repunte mensual de 1% en julio, alcanzando los 1,379 millones de barriles por día, aunque en el comparativo anual se mantiene una caída de 8%, equivalente a 118,000 barriles diarios menos frente al mismo mes de 2024. En cuanto al sistema de refinación, Pemex procesó 1,023 millones de barriles por día en sus siete refinerías, lo que equivale a un uso del 52.5% de la capacidad instalada. Esta cifra representa una reducción mensual de 7.5%, mientras que en términos anuales se observó un incremento de 1%. La refinería de Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco, procesó 156,265 barriles diarios, con una caída mensual de 18% y un uso de apenas 46% de su capacidad.

SICT

Avanzan las obras en el AICM

(2025-08-27, Redacción, El Heraldo de México, . 26)

Jesús Esteva Medina, titular de la SICT, supervisó el avance de obras del turbosinoducto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, con la subsecretaria de Transportes, Tania Carro, y el director de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, Carlos Manuel Merino.

Supervisa SICT avances de obras en turbosinoducto

(2025-08-27, Redacción, La Razón de México, . 13)

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús Esteva Medina, supervisó el avance de obras del turbosinoducto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, acompañado de la subsecretaria de Comunicaciones y Transportes, Tania Carro, y el director general de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, Carlos Manuel Merino. En redes sociales, la dependencia federal señaló que el secretario, acompañado de equipos de trabajo, "realizó un recorrido de supervisión a las obras en el @AICM_mx para el mantenimiento a la estación de combustibles".

Trabaja sict en aeropuerto

(2025-08-27, Redacción, La Crónica de Hoy, . 2)

El titular de la SICT, Jesús Esteva Medina, supervisó el avance en las obras del turbosinoconductor del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Durante su recorrido, se hizo acompañar por la subsecretaria de Transportes, Tania Carro, y por el director de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, Carlos Manuel Merino.

PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN

Desafíos del Presupuesto federal 2026

(2025-08-27, Redacción, Milenio (sitio),)

El próximo 8 de septiembre es la fecha límite que marca el artículo 74 fracción IV de la Constitución Federal y el 42 fracción III de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria: para que el Ejecutivo Federal entregue al Congreso de la Unión el paquete económico y presupuestal 2026; paquete que incluye: a) los criterios generales de política económica, b) la iniciativa de Ley de Ingresos y, en su caso, las iniciativas de reformas legales

relativas a las fuentes de ingresos para el siguiente ejercicio fiscal y c) el proyecto de Presupuesto de Egresos.

REFORMA ENERGÉTICA

Abogan Ministros por cambio energético

(2025-08-27, Víctor Osorio, Reforma, . 2)

Representantes de 22 países de América Latina y el Caribe se pronunciaron por una transición energética que deje atrás los combustibles fósiles de forma consistente con el desarrollo sostenible, tomando en cuenta las circunstancias nacionales, la soberanía y la autodeterminación. En la declaración final de la Reunión Ministerial de América Latina y el Caribe para la Implementación de una Acción Climática Regional, que concluyó ayer en la CDMX, refrendaron su compromiso para enfrentar el calentamiento global.

Dudan que Pemex cumpla en producción

(2025-08-27, Frida Andrade, Reforma, . 1)

El nuevo Plan Estratégico de Pemex 2025-2030 considera metas de producción difíciles de cumplir ante la presencia de diversos inconvenientes, indicaron UBS Moody's. Pemex debe realizar inversiones sustanciales para reorientar sus actividades de producción. Además, es crucial que continúe con la rehabilitación modernización de las refinerías que conforman el Sistema Nacional de Refinación para aumentar su eficiencia. También debe incrementar la capacidad de sus plantas e instrumentar medidas para acelerar su transición energética sentenció.

Planean plantas termosolares para BCS

(2025-08-27, Arturo Páramo, Excélsior, . 4)

En Baja California Sur se construirán dos plantas termosolares que permitirán abastecer las zonas de crecimiento urbano y turístico en la entidad, informó la secretaria de energía, Luz Elena González durante la rueda de prensa encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum. "Hemos trabajado este proyecto, que -como bien dice la Presidenta- la construcción de las primeras dos Centrales Termosolares con Almacenamiento Térmico en Baja California Sur. Este proyecto marca un precedente único al ser el primero en su tipo en México acelerar el cumplimiento de nuestras metas de transición energética que por ley establecimos que sería, al menos, el 35 por ciento al 2030, de generación eléctrica con energía limpia, con energía renovable. Estas dos plantas tendrán una inversión de alrededor de 800 millones de dólares", dijo la funcionaria.

Calificación AAA a emisión de CFE

(2025-08-27, Nayeli González, Excélsior, . 4)

Fitch Ratings otorgó la calificación de AAA (mex) a la emisión de certificados bursátiles de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por 15 mil millones de pesos, esto debido al respaldo que tiene la empresa por parte del gobierno federal. Se espera que los recursos sean destinados a la inversión en proyectos sustentables que tengan beneficios sociales y ambientales a fin de cumplir con sus compromisos en esta materia. "La evaluación de Fitch del factor de toma de decisiones y supervisión es muy fuerte debido al mayor control gubernamental sobre CFE tras la implementación de la Reforma Energética. Fitch considera los precedentes de soporte como fuerte dada la importancia de la compañía para el sistema eléctrico del país".

Pemex exporta más crudo pese a menor refinación

(2025-08-27, Redacción, Industry&Energy Magazine (Sitio),)

Durante julio de 2025, Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un repunte del 31% en sus exportaciones de crudo, alcanzando los 600,669 barriles diarios (bpd) tras tocar en junio un mínimo no visto en décadas. Sin embargo, esta cifra representa todavía un 23% menos que en julio del año anterior, lo que refleja la continua presión sobre la producción y las estrategias de mercado de la petrolera.

ACTUALIZACIONES LEGISLATIVAS

Salinas Pliego no descarta postularse para la Presidencia en 2030: "haré lo que sea necesario"

(2025-08-26, Mathieu Tourliere, Proceso (sitio),)

Consumada su ruptura total con los gobiernos de la llamada Cuarta Transformación, producto de su pelea por sus adeudos fiscales multimillonarios, Ricardo Salinas Pliego no descartó postularse en las elecciones presidenciales de 2030, aunque reconoció no estar de seguridad "que estén dadas las condiciones para yo pueda ser un candidato ganador". En este ejercicio de comunicación, el presidente de Grupo Salinas esbozó las líneas de un programa político de corte neoliberal al estilo de Javier Milei, en Argentina, o de Nayib Bukele, en El Salvador, que incluiría una política de mano dura "acabar con la violencia al costo que sea", un recorte a los impuestos y a la estructura administrativa "quitar el estorbo del Estado", así como otras recetas neoliberales en educación y salud.